

**GRUPO XV**

# Goleada en Badajoz a la Segoviana

Futbol de alto nivel en la primera parte

BADAJOZ. (De nuestro corresponsal, LUIS).

C. D. Badajoz, 7 (Tapia 3, Pérez-Lozano, Jiménez, Medina y Perelló en su propia meta); G. Segoviana, 0.

G. SEGOVIANA: Sierra; Ciriaco, Emilio, Cristóbal; Fernando, Monedero; Perelló, González, Pedrito, Jaime y Caro.

C. D. BADAJOZ: Rodri; Anta, Enrique, Angelín; Pereira, Pachón; Monóvar; Pérez-Lozano, Tapia, Medina y Jiménez.

Arbitraje a cargo del señor Castillo Izquierdo que tuvo una perfecta actuación facilitada por la corrección de ambos contendientes; en la expulsión de González no hizo más que aplicar el Reglamento, puesto que el citado jugador protestó una decisión arbitral de manera poco académica.

**G O L E S**

1-0. Corría el primer cuarto de hora, cuando una gran jugada de Monóvar por la derecha termina con centro medido que Tapia cabecea perfectamente a la red.

2-0. Medina saca un corner por la izquierda muy cerrado y con efecto y Tapia apenas tocando el balón vuelve a marcar.

3-0. En el minuto 35 Pérez-Lozano lanza un trallazo seco que Sierra no puede sujetar y Tapia, que está al acecho, remacha cómodamente a las mallas.

4-0. Angelín inicia una buena jugada desde atrás, centra sobre Pérez-Lozano el cual tira fuerte a media altura y muy colocado, gol de preciosa ejecución.

5-0. Dos minutos más tarde Pachón se cuele por el centro, profundiza sobre Tapia y Perelló al intentar cortar la jugada desvia al cuero dentro de su propio portal.

6-0. En los comienzos de la segunda parte en gran jugada de Medina con cesión final a Jiménez que este aprovecha con uno de sus característicos disparos que como una exhalación se cuele por la escuadra.

7-0. Faltando cinco minutos para terminar, Medina en combinación con Jiménez, culmina una buena jugada tirando fuerte y por bajo para establecer el resultado definitivo.

**COMENTARIO**

Poco se esperaba de la visita de la Segoviana dada su situación en la tabla y ello restó taquilla, perdiendo la oportunidad, aquellos que no fueron, de presenciar una primera parte soberbia de fútbol del más alto nivel. Un fútbol bastante superior al que nos están prodigando en TV, equipos de más campanillas, salvando naturalmente las distancias. Hemos dicho en la primera parte, porque el partido tuvo dos fases, una que terminó con 5-0, brillante, fabuloso de buen juego, de picardía, de ritmo, fútbol al primer toque, remates sin preparación del esférico, funcionando todas las piezas con verdadera sincronización. El Badajoz, en este período, fue una máquina recién engrasada y perfectamente ajustada, así la Segoviana que adoptó las lógicas precauciones del 4-3-3, retrasando a su extremo derecha Perelló a la zaga y a González y Jaime a la media, se vio envuelta en un torbellino en el cual, si bien transcurrieron 15 minutos sin abrirse el marcador, los goles tendrían que caer como fruta madura. Estos primeros 15 minutos habían dado ya una tónica de lo que iba a ser el encuentro, pues aunque

no se marcó varios balones con "veneno" habían rondado la meta de Sierra.

La Segoviana también tuvo sus oportunidades, pudo poner el partido cuesta arriba al Badajoz cuando Caro, solo ante Rodri, echó el balón a las nubes perdiendo una magnífica oportu-



Angelín sobresalió en el Badajoz

unidad de inaugurar el marcador, pero la cosa no pasó del susto, y, después de esta jugada, el dominio local fue abrumador y así vinieron los goles uno tras otros, premiándose con fuertes ovaciones por su brillante y artística ejecución.

Esta fue la cara de la moneda, la otra fue la segunda mitad que si bien tuvo un comienzo feliz con el gol ya narrado de Jiménez, después y a partir de la expulsión de González, el Badajoz, con un resultado ya contundente a su favor, se dedicó a sestear y los espectadores a aguantar entre algún que otro bostezo los minutos que queda-

ban. La Segoviana no teniendo nada que defender, se decidió a atacar un poco más por aquello de la "honrilla" pero, ante su inocente inoperancia, Rodri nada tenía que temer, pues aunque tuvo que atajar algunos balones fue siempre con comodidad y sin peligro; sin embargo allá por los dominios de Sierra algunos coletazos del dormido Badajoz obligaban, al muchacho, a jugarse el físico, haciendo paradas de verdadero mérito, a pesar de lo cual no pudo impedir la sentencia final con que Medina cerró el encuentro.

La Segoviana fue un rival noble y correcto que no obstante el alud que se le vino encima no perdió nunca la deportividad y aceptó los hechos como irremediables. Sierra, Ciriaco y González fueron para nosotros los mejores dentro de un conjunto discreto cuyo mayor defecto es la falta de profundidad.

El Badajoz, que como ya hemos dicho tuvo dos períodos distintos, actuó siempre en amo y señor del encuentro, todos a gran altura y en el plano de destacados el soberbio partido de Angelín, las hábiles e inteligentes jugadas de Monóvar y fútbol de tiralíneas de Pérez-Lozano y la capacidad artillera de Tapia y Jiménez, con más fortuna hoy para el primero.

Y ahora queremos comentar un hecho que se viene repitiendo en nuestro tiempo y que no beneficia a nadie, son esas palmadas de tango que, en cuanto no se "supergolea" salen a relucir, menos razonable que nunca en esta ocasión con un partido resultado de manera contundente, recordándoles, a los más exigentes, que su equipo lleva a estas alturas 84 goles a favor, once en contra y 17 positivos, que no está mal del todo.

# Muchos goles en el Cacereño-Olivenza

Gustó el cuadro oliventino, con muchachos de clase en sus filas

CACERES. (Crónica de JOSE MARIA ORTIZ). Cacereño, 5 (Madreña 3, An-



Una de las buenas intervenciones del portero oliventino. (Foto Burgos).

**FEO PARTIDO**

# No causó buena impresión el Diter, en su primera visita a Talavera

El árbitro, Olmos, consuela la «leña»

Talavera de la Reina. (Crónica de nuestro corresponsal SANTOS MARTIN DE BERNARDO).



Olmos tuvo una mala actuación en Talavera

Talavera, 1 (Peiró); Diter, 1 (Juan José).

Arbitro: Señor Olmos. Mal. Muy mal.

DITER: Horello; Orta, Melgar, Lozano; Eulalio, Cañada; Morán, Vila, Suárez, Juan José y García-Pérez.

TALAVERA: Cappa; Marcos, Luis, Parada; Roldán, H. Martín; Puértolas, Peiró, Blas, Manzanares y F. Martín.

Pésimo partido el jugado hoy entre el Diter y el Talavera y más pésimo aún, mucho más, el arbitraje, si se le puede llamar así al del colegiado señor Olmos. Jamás, pese a los años (que no son pocos) que llevamos viendo fútbol, habíamos presenciado tantas equivocaciones y menos autoridad en el

campo. Ha consentido toda violencia e incluso zarandeado por los visitantes que, dicho sea de paso, han venido a todo menear al fútbol.

Bien es verdad que la vera ha jugado muy mal, también es cierto que, al contrario que solo iba a de las piernas de los otros nada podían hacer quiviar las tarascadas trincante. Así veíamos tamente que los jugadores eran asistidos una vez por el masajista loco Massó. Y que M. Martín, talas jugaban, como decía de los golpes recibidos merma de sus facultades.

La primera parte ya con el 1-1 final. Primer Peiró en el minuto 20, lo hizo Juan José por tantos en el minuto 40, después del tiempo muerto. No se vio fútbol en minutos que duró la parte, por lo cual no mentario.

La segunda fue sin los pocos minutos y haber aguantado mucho en la primera parte y a recibirlos también en la continuación, el defensa objeto de una leveza en un momento de zapele la agresión; al antes no quiso elerarse ante el asombró general a la expulsión del jugador.

Con diez hombres el se crece y crea algunas pero siempre con más violencia del contrario, tierra mucho y se defienda malamente puede, dado por el señor Olmos hace peor cada vez. Si final del encuentro jugadores locales les.

El Diter, que no tado hasta la fecha de; Frudo, lo unado impresión. Si acaso del juego incorrecto de po.

El Talavera ha justajo de sus posibilidades lo que el resultado, al juego de ambos esido nito. El Talaveros na jugado con de y soportado las fea de su contrario con ver signación. No hubo de todos jugaron un pero el mayor suspen merece el defensor Ma

D Matias Gonzalez viajante de Madrid, encuentro. El Diter go practicado hace beneficio del deporte equipo me gustó e número 8. El Talav superior a su rival po co exhibió gran juego de este equipo su ala

por piernas se va de sa contraria, sale el tante, para tapar ha certeramente el delac con un trallazo a me lleva el balón a la ceta vez.

Minuto 3. Una falla del área visitante la rez hacia Aragón que fuerte, e balón se manos, pero Durán en el área pequeña sístos, aprovecha la (Pasa a la pa)

de, Valero, Olmedo; Vallejo, Ramirez; Durán, Antónin, Madreña, Guerrero y Aragón.

OLIVENZA: Molina; Callejo, Calin II, Arturo; Macedo, Eusebio; Adelardo, Pozuecos, Vela, Lozano y Toni.

Dirigió el partido, el colegiado extremeño, señor Amaya, que lo hizo bastante bien, aunque el partido discurre por unos cauces deportivos que indudablemente facilitaron mucho la labor arbitral.

**G O L E S**

Minuto 5. Escapada muy rápida de Antónin con tiro final, rechace del meta oliventino y Madreña en la boca de gol, consigue el 1-0.

Minuto 16. Jugada por la izquierda donde Aragón entrega perfectamente a Antónin, este se revuelve rápidamente, y con la pierna zurda y desde lejos hace inútil, con un disparo rastreado, la estirada de Molina. 2-0.

Minuto 29. Guerrero en profundidad lanza a Madreñas, que